## Veranstaltungsreihe "Glanzlichter der medizinischen Fakultät" im Wintersemester 2014/2015

Ziel der Veranstaltungsreihe "Glanzlichter der medizinischen Forschung" ist es Studierende ab dem ersten Semester für die Forschung zu begeistern. Zwölf hochkarätige Dozenten und Dozentinnen werden ihr Forschungsgebiet vorstellen und damit veranschaulichen, dass Spitzenmedizin und Wissenschaftlichkeit unbedingt zusammengehören. Die Vorlesungsreihe ist zugänglich für alle Studierenden unserer Fakultät (1. und 2. Studienabschnitt Humanmedizin, Zahnmedizin, gesundheitswissenschaftliche Masterstudiengänge und Abiturienten) sowie für externe Gäste. Der Schwerpunkt liegt darauf Studierende der Medizin möglichst früh in Ihrem Studium zu erreichen und dazu zu motivieren sich in der Forschung zu engagieren. Es soll vermittelt werden wie vielfältig die Forschungslandschaft an der Medizinischen Fakultät (und auch an angrenzenden Fakultäten wie z.B. der Fakultät für Biologie), wie essentiell die Forschung für den modernen Mediziner ist und wie faszinierend es ist daran teilzuhaben.

Zudem ist es für Studierende der Humanmedizin im ersten Studienabschnitt möglich die Veranstaltung im Rahmen eines Wahlfachs zu besuchen. Für ein erfolgreiches Bestehen sind die aktive Teilnahme an den einzelnen Vortragsterminen, deren detaillierte Evaluation und eines kurzer Abschlussbericht Voraussetzung. Detailliertere Informationen zu den "Glanzlichtern" als Wahlfach finden Sie auf MeCuM Moodle Lernplattform.